
広報まちかど特派員報告書 

11 月 1 日号 

1 

回答者数 （ 10 名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

今年も祭りがやってきた！ 
興味 デザイン テーマ 

3.6 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・お祭りの話題は華やかで表紙を飾るにふさわしい。 

・お祭りが好きで、お神輿を担いでいる様子が伝わってきます。青空もすごくきれい。 

・“きらっと”というと若い人が中心のような気がしますが、お神輿も“きらっと”ですね。渋さが 

光っています。 

・シンプルで良いです。 

・祭りでの躍動感が人が入ることによって伝わります。 

・活気に満ち溢れ良かったです。 

記事① 掲載頁 3 平均点 （4段階評価） 

食とくらしの祭典 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.4 3.3 

御

意

見

等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・農業祭には行けなかったのですが、単なる野菜の即売会ではなく習志野の農業をもっとよ

く知る機会が他にもあればいいのにと思いました（広報の記事からは販売・品評会以外の

催しが見つけられませんでした）。先日、Vitality 習志野ウォークのアプリ登録で幕張から

市役所まで歩いた際、鷺沼の畑地にことごとく柵ができており農業が行われなくなっている

ことに驚きました。イベント紹介も良いですが、習志野の農業の実情をもっと知りたいと思

いました。 

・もう少し広くできたら良いのかなと思う反面、駐車場が確保できているのはいいと思いま

す。 

・コンパクトにまとまっていて見易いです。 

・ガスフェスタは毎回何をやっているのか分かりませんでしたが、習志野ガスが自宅の近く

にあったので気になってました。習志野市は本当に祭りのようなイベントが多いなと思いま

す。 

・イベントそれぞれの写真付きで様子が分かって良いと思います。 

・見易く内容にも満足してます。 

記事② 掲載頁 6 平均点 （4段階評価） 

いつまでも元気シニアでいるために 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.1 3.4 

御

意

見

等 

・参加者の感想は、身近に感じさせる工夫で良いと思いました。 

・高齢の方のために、いろんな講座があることを知りました。公的なものばかりではなく、民

間のプロの方のプログラムもあることにも驚きました。 

・継続的に運動できて、とてもいい企画です。抽選にもれた人はどの位いたのか気になりま

す。 
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11 月 1 日号 

2 

・「要介護認定を受けていないこと」が強調されているデザインは分かり易くて良いなと思い

ました。ただ、イベントの内容としてはちょっと言いたいことがあります。要介護 1,2 くらいの

方は対象にしてもいいのでは？認定を受けてない方も実は 1,2 レベルの方や、認定を受

けていてもまだ自立した日常生活を送れている方はいます。もう少し参加したい人が参加

できるよう裾野を広げればいいのにと思いました。 

・参加者の感想があるので、参加してみたいと思っている人の参考になると思います。シニ

ア向けであるのなら、文字がもう少し大きいと良いのではないかと思いました。 

・高齢者の方にお役立ちの情報があり、役立つかと思いました。 

記事③ 掲載頁 15 平均点 （4段階評価） 

市長コラム 「共感」「信頼」「希望」№126 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.3 3.4 

御

意

見

等 

 

・私は七年祭りに生まれ育った幕張子守神社の氏子として参加しています。前回はコロナ

のため神事のみとなってしまい、菊田神社と大原大宮神社の華やかな神輿が見れず残念

でしたが、今年は見れて良かったです。次回の七年祭りで両社の神輿が神揃場に来るの

が今から待ち遠しいです。 

・祭りが続き、習志野市中が賑わったと思います。 

その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

11 月は児童虐待防止推進月間です        (10 頁) 
見易さ 役立ち 充実度 

－ － － 

御

意

見

等 

・児童虐待について詳細に伝えており、なにより相談・連絡先が分かり易くて良いと思いまし

た。 

 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

ドリーム・ベースボール                (12 頁) 
見易さ 役立ち 充実度 

－ － － 

御

意

見

等 

・小さな記事ですが、ドリームベースボールの開催が気になりました。 
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記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

ナラシド♪の友だちが飛来！！           (12 頁) 
見易さ 役立ち 充実度 

－ － － 

御

意

見

等 

・ソラシノちゃんが可愛いです。そのうちナラシドくんと一緒に街で見かけるのが楽しみで

す。と同時に、きらっと君の影がますます薄くなるのが心配です・・。 

. 

 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

全体的に 
見易さ 役立ち 充実度 

－ － － 

御

意

見

等 

・全体的にお役立ち情報が沢山あり、視覚的にも良かったと思います。 

 

. 

 

  （次頁から 15日号）
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11 月 15 日号 

 

回答者数 （ 10 名 ／ 12名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

地域で育てる未来の宝 
興味 デザイン テーマ 

3.2 3.3 3.3 

御

意

見

等 

・表紙の多くは写真 1 枚だが、今回のようにテーマに関係する複数の写真で構成するのも

良いと思いました。 

・表紙の写真にある市内の田んぼってどこにあるんでしょうか。 

→【広報課回答】実籾本郷にあります。12 頁掲載のコミュニティ・スクールの一環で小学生

が「郷(さと)の会」の協力のもと田植え体験をしている場面です。 

・市全体で未来を担う子ども達を育もうという意思がよく反映されていると思う。 

・地域の人が子ども達によくかかわっている様子が分かります。 

・いろいろなシーンが切り取られていて良いなと思いました。 

・未来の宝として、子ども達が多く写っているのが良かったと思います。 

・子ども達の未来が見れる良い写真かと思います。 

記事① 掲載頁 3 平均点 （4段階評価） 

11 月 30日は人生会議の日 
見易さ 役立ち 充実度 

3.1 3.1 3.2 

御

意

見

等 

・「人生会議」はじめて知りました。 

・普段あまり考えていないことだったので、自ら考えるきっかけになりました。 

・地震や災害がある中で、病気だけではなく元気でいるときに自分を見つめ直すのは大切

なことと思いました。家族や友人の大切さも、改めて実感しました。 

・誰を対象にしているのかよく分からないです。表記に工夫が必要と思います。 

・大事なテーマなので見開き 2 頁で特集して欲しいくらいです。ただ、普段考えないことを考

えるきっかけとしては、このくらいライトなボリュームでも良いのかもしれません。人生会議

は決して年を重ねた方だけの話題ではないと思うので、子どもも若年層も考える習慣がで

きたらなと思います。 

・自分の生き方について考えるきっかけになる記事でした。紙面のイメージが柔らかめなの

も読み易かったです。 

・人生の岐路に立った時、話を聞いてくれる、話しておける家族や身近な信頼できる人がい

る事が大切だと考えさせられました。 

記事② 掲載頁 4～5 平均点 （4段階評価） 

令和 5年度 決算の概要  
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3．2 3.3 

 

 

 

・見易い紙面構成だと感じました。 

・円グラフがさらに色鮮やかになり少しでも見易くする工夫を感じ取ることができました。微

妙な変化ですが、年々進化していると思いました。 
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11 月 15 日号 

 

御

意

見

等 

・見易いが、本当に内容を把握できているかというと、ちょっと不安です。 

・円グラフが大きく、見易く、分かり易くなっています。自主財源以外が 44％で多いですね。 

・カラフルで分かり易かったです。黒字ですごいなと思いました。 

・時間をかけて読み込むと興味深い内容だと思いました。 

・グラフィックで見易かったです。 

記事③ 掲載頁 8～9 平均点 （4段階評価） 

10年後・20年後も 自分らしく健康長寿！ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.3 3.2 

御

意

見

等 

・壮年期から高齢期になるとなぜやせるのかの記述が欲しいです。 

・分かり易いです。年齢を重ねて衰えることは必ずあるので、現状維持できるような 9 頁に

ある講座などの参加を、もっと高齢の方々に広がると良いなと思います。 

・運動、食事、睡眠と壁に貼って日頃から忘れずに実行したいです。イラストも豊富で情報

満載です。 

・珍しく見開きの特集で目を惹きました。カラフルで視認性も良いと思います。できたら他の

特集もこのくらい詳しいと良いなと思いました。 

・健康長寿について具体的にどうしたら良いのか、情報が多く載っていて良かったと思いま

す。 

・健康の秘訣や情報が大変役に立つもので良かったです。 

その他１５日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

クラウドファンディングの結果           (13頁) 
見易さ 役立ち 充実度 

－ － － 

御

意

見

等 

・クラウドファンディング達成おめでとうございます。 

・最近気になったのは、パイプオルガンのクラウドファンディングです。目標が達成できて良      

かったですね。  

 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

全体的に 
見易さ 役立ち 充実度 

－ － － 

御

意

見

等 

・色々な情報が満載で、大変参考になりました。 

 （次頁から広報活動への御意見）

 

  



広報まちかど特派員報告書 
～市の広報活動について～ 

 

テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】11月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 4名 

Ｂ．見なかった ⇒ 6名 

【質問 2】（質問 1でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送    ⇒ 1名 

 Ｂ．インターネット(YouTube)での動画配信 ⇒ 3名 

Ｃ．中央図書館でのＤＶＤ貸出し         ⇒ 0名 

【質問 3】（質問 1でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0 名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒ 4 名 

Ｃ．その他                                    ⇒ 1 名(体調不良のため） 

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 8名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 1名 

 Ｃ．見られない ⇒ 1名 （理由：                                       ） 

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・こどもセンターや公民館、図書館の情報を探したい時にいつも欲しい情報にすぐに辿り着けませ

ん。各施設ページのフォーマットの統一、問い合わせ(電話番号)の明記とワンクリックで電話が掛

けられるボタン、イベント情報の明記等の改善をしていただきたいです。 

・知りたい情報へ検索機能からダイレクトにアクセス出来ると更に良いかと思います。 

・バナーがきれいです。 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・イベントがようやく落ち着きお疲れ様でした。施設見学会は、大久保小学校見学でとても有意義で

した。進化している教育環境に驚きました。ありがとうございました。 

・久しぶりに会ったママ友から「インスタみたよ！」と言って頂けることが増えてきました。今後も必要

な方に必要な情報が届くような記事が書けるといいなと思います。 

・さまざまな参考になる情報を発信していただき、ありがとうございます。今後も情報発信よろしくお

願い致します。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/


広報まちかど特派員報告書 
～市の広報活動について～ 

 

 


